

UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA  
BOLETÍN DE PRENSA N° 1020  
16 de diciembre de 2015

## Carrera de Ciencias Sociales presentó Informe de seguimiento de graduados

La Carrera de Ciencias Sociales de la Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación socializó los Informes de Empleabilidad 2015, como parte del trabajo que realiza la Comisión de Seguimiento a graduados, dentro del proceso para la acreditación de la carrera. Se exhortó a los jóvenes estudiantes a involucrarse en este procedimiento.

María del Rosario León Sánchez, docente de la asignatura de Realidad Cultural y Ecológica realizó la exposición y explicó que la tarea de recopilar los datos fue difícil. Mencionó que la carrera examina en forma permanente la inserción de sus graduados al mercado laboral ya que es una responsabilidad que tiene la Universidad.

León señaló que el mantener una base de datos de los graduados y recoger sus puntos vista ayudan al mejoramiento de los procesos de formación de los educadores en el campo de Ciencias Sociales, a la vez que permite realizar cambios en el currículo para responder a nuevos perfiles de egreso y profesional.

Según Carlos Calderón, director de la carrera, los resultados de la investigación realizada fueron los siguientes:

INFORME DE SEGUIMIENTO A GRADUADOS		TOTAL DE GRADUADOS
<b>Lugar de trabajo</b>	<b>%</b>	<b>190</b>
Instituciones públicas	43,15	
Instituciones privadas	17.89	
Otras áreas educativas	24.23	
No trabajan	14.73	

Al concluir la charla se realizó una encuesta a los estudiantes con el objeto de evaluar el nivel de conocimientos de los estudiantes de la Carrera con relación al Informe de Seguimiento de Graduados y empleabilidad. Dentro de la encuesta los estudiantes tuvieron la oportunidad de aportar con sugerencias para mejorar el proceso.

